



An die Turnvereine des Baselbieter
Kantonturnfests 2021

Laufen, 26. März 2021

Kantonales Turnfest 2021 – Absage des Anlasses

Liebe Teilnehmer des Baselbieter Kantonturnfestes 2021
Liebe Turnerinnen und Turner

Unsere Hoffnungen basierten darauf, dass sich die Lage um Covid-19 vergleichbar zum Jahr 2020 entspannt. Der Bundesrat hat nun aufgrund der wieder ansteigenden Infektionszahlen per 19.3.2021 entschieden, die Distanzregeln um weitere 4 Wochen zu verlängern.

Das hat für uns 2 gravierende Auswirkungen:

1. Die Wahrscheinlichkeit, dass Sportanlässe mit mehr als 1000 Personen per Juni 2021 bewilligt werden können, hat sich weiter verringert.
2. Viele Vereine können weiterhin ihre Disziplinen (insbesondere auch die schätzbaren) nicht mit genügend Vorlauf auf die Turnfestsaison hin vorbereiten. Dazu kommt, dass viele unserer teilnehmenden Vereine ihre schätzbaren Disziplinen schon im Februar 21 abgetauscht oder ersatzlos gestrichen haben.

Unser Entscheid

Nach sorgfältiger Abwägung aller Vor- und Nachteile hat sich das OK des KTF2021 schweren Herzens dazu entschieden sowohl **das Baselbieter Kantonturnfest 2021 wie auch den regionalen Jugendsporttag 2021 abzusagen**.

Wir bedauern sehr, dass wir euch nicht zu einer turnerischen Auszeit an unserem Inselturnfest im Laufental begrüßen dürfen. Trotzdem möchten wir uns von Herzen bei euch bedanken, dass ihr mit uns den Weg bis hierhin gegangen seid! Es ist ein starkes Zeichen, dass wir auch in Zukunft unsere Begeisterung für den Turnsport nach aussen tragen wollen.

Unsere nächsten Schritte

Das OK wird nun diverse Abklärungen und Gespräche mit Verbänden, Sponsoren und Behörden führen. **Die Rückzahlungen der Startgelder werden wir bis spätestens Ende Mai 2021 auslösen können.** Für die Rückzahlungen der Haftgelder verweisen wir auf die Rückhaltsoption in den Wettkampfvorschriften. Diese müssen wir aktuell beanspruchen, um unseren kurzfristigen Verpflichtungen nachzukommen. Die Turnfeste des STV werden dank des finanziellen Unterstützungspakets Sport prioritär behandelt. Die Prüfung der Unterlagen wird aber etwas Zeit

Eventpartner



Platinpartner



FELDSCHLÖSSCHEN

Goldpartner



Silberpartner



Medienpartner



Baselbieter Kantonturnfest 2021

in Anspruch nehmen. Wir erwarten eine Rückzahlung der Haftgelder an Euch auf Ende dieses Jahres. Bei Fragen stehen wir euch weiterhin unter info@ktf21.ch zur Verfügung.

Das OK wünscht der ganzen Turnfamilie Geduld, Ausdauer und den Glauben daran, dass wir im 2022 unseren Turnsport mit Freude und Begeisterung wieder leben können.

Mir sy turnfescht – jetzt erscht recht!

Das OK des Baselbieter Kantonturnfests 2021



Franz Meyer

OK Präsident

Baselbieter Kantonturnfest 2021

praesident@ktf21.ch



Martin Leber

Präsident

Baselbieter Turnverband